

Enseñanzas de la Escuela de Misterios
Los discursos de Maitreya
Capítulo 5: “¡Ha llegado la hora de la Escuela de Misterios!”
Impartido por el Señor Maitreya el 2 de septiembre de 1984
Segunda parte: Debate y reflexión

Resumen del dictado

Este dictado del Señor Maitreya se impartió aproximadamente tres meses después del anuncio de Jesús del regreso de la Escuela de Misterios de Maitreya. En él, el Señor Maitreya habla sobre el encuentro con el Maestro y algunas de las formas en que un estudiante en el sendero espiritual puede evitar o abrazar este encuentro.

Concepto central

El Señor Maitreya explica que ha vuelto para el encuentro divino con nuestra alma. El encuentro con el Maestro es un paso necesario en el sendero espiritual. Por libre albedrío, podemos abrazar este encuentro o podemos evitarlo.

Preguntas para el debate en grupo

1. A lo largo de este dictado, el Señor Maitreya habla de los principios de asociación y adaptación.
 - a. ¿Qué es el principio de asociación con los Maestros Ascendidos? ¿Cómo pueden los chelas de los Maestros Ascendidos utilizar este principio para avanzar en el sendero espiritual?
 - b. ¿Cuáles son algunas señales del uso incorrecto de este principio y cómo podría superarse este uso incorrecto?
 - c. ¿Qué es el principio de adaptación? ¿Cuáles son los dos modos de expresión que tiene? ¿Y qué podemos hacer colectivamente como comunidad para minimizar los riesgos de una adaptación equivocada?
 - d. Según el Señor Maitreya, ¿qué aspecto tiene la “vida de comodidades” en la comunidad espiritual? ¿Qué podríamos hacer juntos para evitar caer en este tipo de vida? (pp. 46-47).

2. El Señor Maitreya afirma: “El deseo de salvar este mundo debe ir acompañado del deseo de ser sacudido por completo, presionado para llenar la copa del Señor, y luego rebosarse”. (p. 55) ¿Qué implicaciones tiene esta afirmación para la comunidad espiritual?

3. ¿Cuál crees que es el mensaje central del discurso del Señor Maitreya? ¿Qué significa este mensaje para nosotros hoy como chelas en el sendero?
4. En muchos aspectos, este capítulo es una severa llamada de atención para los chelas de los Maestros Ascendidos. Sin embargo, se presenta con una amabilidad que no siempre es discernible en un mensaje severo de un Maestro Ascendido. El nombre Maitreya significa “bondad amorosa”. Debata cómo el capítulo 5 es un mensaje de bondad amorosa del Señor Maitreya. ¿Qué palabras, frases y conceptos utilizó Maitreya para expresar bondad a nuestras almas?

Ejercicio de reflexión personal

1. En un dictado muy anterior (reproducido en parte en el capítulo 18), el Señor Maitreya compartió “cómo el desafío de encarnar la virtud de la bondad amorosa lo motivó en el sendero”:

...Durante mucho tiempo hice mi promesa:

¡Yo no te dejaré, oh, mi Dios!

¡Yo no te dejaré, oh, mi Dios!

Y vi a mi Dios aprisionado en la carne. Vi al Verbo aprisionado en los corazones de Piedra. Vi a mi Dios enterrado en las almas atadas a los modos de los impíos. Y dije de nuevo:

¡Yo no te dejaré, oh, mi Dios!

Cuidaré ese fuego.

Adoraré esa llama.

*Y poco a poco, algunos aspirarán a estar conmigo,
para ser Maitreya.*

Y un día me senté con la cabeza en mi mano y pensé profundamente. El Señor Gautama me dijo: ¿Qué piensas, hijo mío? Y yo dije: Padre mío, ¿podremos ganarlos con bondad y con amor? ¿Responderán al amor? Y mi Padre me dijo: Si mantienes dentro de tu corazón, hijo mío, la plena orquestación del amor, las 144 000 tonalidades del Amor, si tú mismo llegas a conocer el Amor, entonces, sí, los ganarás con Amor.

Mi corazón saltó de alegría. Mi padre me había dado el desafío de conocer el amor, de ser amor, no en aras del mero amor y de amor al amor, no en aras de la mera dicha de la comunión con el amor, sino para la salvación de almas, para llegar hasta mi Dios en la humanidad”.¹ (pp. 258-259)

¹ Elizabeth Clare Prophet, Introducción II, “*The Path of the Bodhisattva* (“El sendero del Bodhisattva: El Maitreya histórico,”) en las Perlas de Sabiduría de 1984, Libro II, pp. 3-13; disponible en audio MP3 descargable en The

Reflexiona sobre el gran amor que el Señor Maitreya tiene por tu alma. ¿Qué significa este amor para ti personalmente como chela en el sendero?

2. El Señor Maitreya habla extensamente sobre los peligros de la asociación incorrecta, cuando asumimos un nivel de familiaridad y amistad con uno o más Maestros Ascendidos que no es real porque carecemos del logro para asociarnos con ellos a ese nivel (pp. 43-44). Este tipo de autoengaño nos impedirá hacer un progreso real en el sendero porque, creyéndonos muy avanzados e hijos o hijas predilectos, no nos comprometeremos con la prueba en nuestro nivel actual de logro o con el gemido y el trabajo de reconocer y conquistar a nuestro propio morador del umbral.

Es fácil creer que nosotros mismos no caemos en la categoría de chelas que practican esta asociación incorrecta. Sin embargo, las vibraciones sutiles de la asociación incorrecta pueden colarse en nuestra conciencia, e incluso los chelas más experimentados pueden tener puntos ciegos donde no pueden ver las señales de la falsa asociación. La honestidad con uno mismo en el sendero espiritual es una clave crítica para entrar y permanecer en la Escuela de Misterios de Maitreya.

Por lo tanto, es bueno detenerse y reflexionar sobre lo que el Señor Maitreya nos dice en este dictado. Para ayudarte a hacerlo, responde a las siguientes preguntas:

- a. ¿Me dirijo a los Maestros Ascendidos en mis llamados y oraciones con una sensación de familiaridad impropia en lugar de dirigirme con la reverencia a la que tienen derecho?
- b. ¿Pienso o hablo de los Maestros Ascendidos como si fuéramos iguales?
- c. ¿Me considero un hijo o hija “favorito” de los Maestros Ascendidos? En caso afirmativo, ¿a qué maestro(s)?
- d. ¿Tengo fantasías o visiones sobre recibir encargos especiales, insinuaciones y elogios de mi maestro o de la Hermandad?
- e. Si soy sincero conmigo mismo, ¿me considero mejor o más avanzado que mis compañeros chelas? ¿Por qué lo creo? ¿Qué pruebas tengo para apoyarlo? ¿Genera orgullo en mí?
- f. ¿Hay signos ocultos de desprecio en mi comportamiento hacia otras personas y compañeros chelas?

Prophet Archives (Los archivos de los Prophet). Véase también Elizabeth Clare Prophet, *Maitreya sobre iniciación: El Buda venidero que ha venido*.

Si has respondido afirmativamente a alguna de estas preguntas, considera la posibilidad de haber caído en la trampa de la asociación incorrecta. Luego, escribe tres cosas que puedes y debes hacer para volver al sendero correcto del servicio humilde a la Hermandad.

Además, considera incluir el siguiente inserto en tus llamados diarios para la atadura del morador del umbral de la asociación incorrecta:

En el nombre de mi Poderosa Presencia YO SOY y Santo Ser Crístico, en el nombre del amado Jesús el Cristo, arrojo al morador del umbral de todos los malos usos de los principios de asociación y adaptación con los Maestros Ascendidos y la Gran Hermandad Blanca dentro de mi propio ser y dentro de todos los portadores de luz en todo el mundo.

3. En este capítulo, el Señor Maitreya nos da algunas pautas importantes para medir nuestro discipulado y nuestro uso del principio de asociación:

Todos los aquí reunidos, todos los que se llaman a sí mismos Guardianes de la Llama, tienen la percepción (y la afirman) de su asociación con los Maestros Ascendidos, con su Presencia YO SOY y con la Gran Hermandad Blanca. Esta asociación puede ser probada por los buenos frutos de vuestra corriente de vida y por vuestra asistencia diaria a otros en el sendero.

Esta asociación también se prueba por vuestra reacción a las circunstancias de vuestro karma, a las dificultades, y a aquellos aparentemente del mundo que pueden desafiar vuestro orgullo o vuestro sentido de integridad y evocaros un serio desdén. Y digo “serio”, amados, porque no recordáis que el Enviado viene como ladrón en la noche y a menudo disfrazado.² Es vuestro trato con aquellos que consideráis indignos y por debajo de vosotros, lo que determina cómo trataréis a Maitreya.

No medimos vuestro discipulado por vuestra relación externa con la Mensajera, sino por vuestra relación de amor por los demás. Si esto es cierto, entonces, también seréis un verdadero amigo de la Mensajera, lo cual es el principio del sendero de Maitreya.

(pp. 44-45)

Reflexiona sobre tus reacciones a las circunstancias durante las últimas semanas. ¿Qué podrían estar tratando de decirte los Maestros Ascendidos y tu Santo Ser Crístico sobre tu uso del principio de asociación y tu discipulado personal, señalado a través de tus reacciones?

² 1. Tesalonicenses. 5:2.

4. Hacia el final del capítulo, el Señor Maitreya dice:

Por tanto, el proceso de autocreación puede continuar durante 500.000 años y más, como lo ha sido para muchos de vosotros y otros en el mundo. Pero paso a paso, la persuasión de la Ley y su fórmula matemática dicen: «Ahora que habéis realizado vuestro proceso, ahora que habéis creado el yo independiente, debéis retornar al punto donde abandonasteis la Escuela de Misterios de Maitreya».

Remontándoos al pasado distante, amados, pensad en el infinito. Ya habéis vivido diez mil, veinte mil, cientos de miles y millones de años. Para vosotros esto es el pasado. A vosotros, os digo, la hora de la Escuela de Misterios ha llegado. Si no fuera así, no habríais escuchado el anuncio.³ Por tanto, tomad la ley de causa y efecto como precisa y sabed que la ley que rige vuestro sendero de iniciación es igualmente precisa.

(pp. 56-57)

¿Qué significa para ti volver al “punto donde lo dejaste de la Escuela de Misterios de Maitreya?”. ¿Sientes que estás preparado para dejar de lado las cosas que se interponen en el sendero para caminar verdaderamente con el Señor Maitreya en su restablecida Escuela de Misterios? ¿Por qué sí o por qué no?